



## Anfrage

TOP:  
Vorlagen-Nummer: **VII/2020/01835**  
Datum: 07.10.2020  
Bezug-Nummer.  
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser: Eigendorf, Eric  
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	28.10.2020	öffentlich Kenntnisnahme

**Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Sanierung des Stadthauses**

Bereits seit einigen Jahren steht eine umfassende Sanierung des Stadthauses direkt am Marktplatz in Rede. Diese Bestrebungen sind sehr unterstützenswert, da das Haus architektonisch herausragend ist und sehr eng mit der Stadtgeschichte verwoben ist.

Vor diesem Hintergrund fragen wir:

1. Wie ist der aktuelle Stand hinsichtlich einer umfassenden Sanierung des Stadthauses? Inwieweit kann aktuell eine zeitliche Perspektive für die Sanierung skizziert werden?
2. Der Stadtrat hat im Herbst 2018 den Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Gestaltung der Fassade des Stadthauses beschlossen: Inwieweit sind in die in der Zwischenzeit erfolgten Überlegungen die Intentionen des Antrages eingeflossen? Wie sehen diese Überlegungen konkret aus?

gez. Eric Eigendorf  
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)



**Sitzung des Stadtrates am 28.10.2020**

**Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Sanierung des Stadthauses  
Vorlagen-Nummer: VII/2020/01835**

**TOP: 10.24**

**Antwort der Verwaltung:**

- 1. Wie ist der aktuelle Stand hinsichtlich einer umfassenden Sanierung des Stadthauses? Inwieweit kann aktuell eine zeitliche Perspektive für die Sanierung skizziert werden?**

Seit August 2020 laufen Sicherungsmaßnahmen an Dach und Fassade, welche Ende November abgeschlossen sein werden. Gegenwärtig werden Arbeitsschritte zur stufenweisen Sanierung des Gebäudes erarbeitet. Diese gliedern sich in sofort notwendige Sanierungen und mittelfristig umzusetzende Einzelmaßnahmen. Bis Ende November 2020 liegt eine Gesamtschau der notwendigen Abläufe zur Sanierung des Stadthauses vor. Diese Zusammenfassung mündet in eine Umsetzungsstrategie zur Erarbeitung der erforderlichen Baumaßnahmen, des Finanzbedarfes und der Definition der zeitlichen Abfolge. Das Ergebnis wird Basis für die Haushaltsanmeldungen ab dem Jahr 2022.

- 2. Der Stadtrat hat im Herbst 2018 den Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Gestaltung der Fassade des Stadthauses beschlossen: Inwieweit sind in die, in der Zwischenzeit erfolgten Überlegungen die Intensionen des Antrages eingeflossen? Wie sehen die Überlegungen konkret aus?**

Aus oben genannten Gründen gibt es hierzu noch keine abschließenden konkreten Überlegungen. Der Beschluss wird jedoch in der Gesamtbetrachtung beachtet.

Dr. Judith Marquardt  
Beigeordnete für Kultur und Sport